

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711049 - ADIB RAFIF NAUFAL

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	pemasangan sandapan dada kurang sesuai
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	koq gel ndak diambil dan masukkan sungguhan??? jadinya kateter ndak bisa masuk lah, gagal karena kateter hanya masuk tidak sampai pangkal, balon dikembangkan di dalam uretra.
Station Pemeriksaan antropometri	ukur TLK biceps triceps tidak dicari titik tengah dulu?...pastikan pita ukur sejajar saat ukur lingkaran betis
Station Pemeriksaan fisik abdomen	inspeksi tidak lengkap (tdk melakukan inspeksi duduk, suprapubik), tdk mengangkat tangan, menentukan batas hepar bagian bawah tdk tepat (kanan dan bawah), cara perkusi lien salah (belajar lagi), harusnya ttp diposisi tsb perkusi ulang,
Station Pemeriksaan fisik payudara	informed consent ok, inspeksi ok, persiapan ok, cara palpasinya sebaiknya selesaikan dulu palpasi seluruh area (boleh 1 pola saja atau mau 3 pola) baru lanjut ke puting, bukan 1 pola terus ke penekanan puting baru konfirmasi lagi dg pola lain, px puting dan limfonodi ok, komunikasi profesionalisme ok
Station Pemeriksaan fisik thorax	sudah melakukan pemeriksaan thorax anterior dan posterior dengan sistematis dan lengkap
Station Pemeriksaan Gram/Zn	cara mengambil spesimen: . letak bunsen di antara kita dan spesimen ya, bukan hanya didekatkan ke bunsen. Buang tusuk gigi ke tempat infeksius, jangan dikembalikan ke tempatnya. risiko penularan
Station Pemeriksaan ginekologi	IC: lengkap, sudah minta di temani perawat wanita, Lakukan IC dengan nyaman ya dek, boleh dengan duduk. Persiapan pasien: JANGAN BUKA SEMUA SLIMUT PASIEN, (hargai privasi pasien) buka seperlunya, persiapan alat: cukup, persiapan operator: ngak duduk dek periksanya? nanti susah ngak?. inspeksi: pubis, klitoris, vulva, labia, komisura, perinium, (belum menilai discharge). persiapan inspekulo: sudah desinfektan, tolong minta pasien tarik nafas saat di masukkan spekulo dan lepas, cara melepas masih kasar di hentakkan dan tidak sesuai anatomi (sakit nanti), inspeksi kulo: cukup. Bimanual. tangan kirinyabuat membuka vulva ya dek, . Semangat dek Adib, sukses selalu (hati-hati memperlakukan manekin ya, pura-pura aja itu pasien beneran)
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening dan)	perlu pengecekan alat berfungsi atau tidak yang sudah disediakan dan jangan baca basmalah sebelum memulai